



SD Giwangan Resource Center Sekolah Inklusi



AKRAB - Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti berinteraksi dengan seorang siswa di SD Negeri Giwangan, Rabu (4/12). SD N Giwangan menjadi *resource center* sekolah inklusi di Yogyakarta

TRIBUNJOGJA/NITI BAYU INDRAKRISTA

POSISI SD Negeri Giwangan sebagai *resource center* sekolah inklusi di Yogyakarta mendapat dukungan dari Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta. *Resource* alias sumber daya yang dimaksud mulai dari tenaga Guru Pendamping Khusus (GPK), akses layanan untuk Anak Berkebutuhan Khusus (ABK), hingga sarana dan prasarana penunjang.

Hal tersebut disampaikan Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Edy Heri Suasana di sela kunjungan ke SD N Giwangan, Rabu (4/12). Dalam kunjungan tersebut, hadir Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti untuk meresmikan musala At Taqwa di sekolah yang berlokasi di Jl Tegalturi 45, Giwangan, Yogyakarta tersebut.

Edy mengatakan, pihaknya akan mendukung pengadaan SDM penunjang pendidikan inklusi di SD tersebut. Tenaga SDM yang dimaksud yakni dokter, psikolog, dan para pendidik yang bergerak pada bidang ABK.

Nantinya, Edy melanjutkan, jika ada sekolah lain yang mengalami masalah pendampingan terhadap siswanya, dan mencurigai siswa tersebut sebagai ABK, maka psikolog dari SD Giwangan bisa diperbantukan untuk mengklarifikasi dugaan itu.

Selain itu, fungsi *resource center* juga untuk membuka akses bantuan terhadap sekolah inklusi dari berbagai pihak. "Misal ada LSM tertentu yang ingin membantu, bisa melalui SD Giwangan," kata Edy.

Wali Kota Haryadi Suyuti, dalam pidatonya mengungkapkan apresiasi terhadap keberadaan sekolah inklusi. Menurutnya, menyatukan ABK dengan siswa lain merupakan langkah positif dalam mengembangkan kemampuan sosial siswa.

"Membutuhkan usaha dari para pengajar, komite sekolah, karyawan, orangtua, dan anak untuk menciptakan lingkungan sekolah inklusi yang ideal," ujar Haryadi. (nbi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005